



Polzeirevier Mansfeld-Südharz

Meldungen des Polzeireviers Mansfeld-Südharz

Kriminalitäts- und Verkehrslage

Die Meldungen vom Donnerstag:

Kriminalitätslage

Sangerhausen - Drogenfahrt ohne Pflichtversicherung

Mittwochnachmittag führten Polizeibeamte in Sangerhausen eine Verkehrskontrolle durch. Ein dabei festgestellter PKW-Fahrer war mit einem VW unterwegs, für den keine Pflichtversicherung bestand. Außerdem reagierte ein durchgeführter Drogenschnelltest positiv auf verschiedene illegale Substanzen. Bei dem Mann wurde eine Blutprobenentnahme durchgeführt, die Weiterfahrt wurde ihm untersagt und ein Strafverfahren eingeleitet.

Eisleben - Graffiti-Schmierereien

Eine Eislebener Wohnungsgenossenschaft zeigte bei der Polizei an, dass bislang unbekannte Täter in den zurückliegenden Tagen eine Einhausung von Abfallcontainern mit Graffiti beschmierten. Die Schadenshöhe beläuft sich auf mehrere hundert Euro.

Hettstedt - versuchter Garageneinbruch

Eine Hettstedterin zeigte bei der Polizei an, dass unbekannte Täter in den vergangenen zwei Wochen versucht hatten, in ihre Garage in Hettstedt einzudringen. Dies war den Tätern aber misslungen. Ein finanzieller Schaden entstand der Frau nicht. Die Polizei hat die Ermittlungen nach ihnen aufgenommen.

Verkehrslage

Quenstedt, Eislebener Chaussee, 29.05.2024, 15:30 Uhr

In Quenstedt befuhr der Fahrer eines Peugeot das Gelände einer Tankstelle und stellte sein Fahrzeug ab, ohne dieses gegen Wegrollen zu sichern. Der PKW machte sich auf dem abschüssigen Gelände selbständig und kollidierte mit einem Werbeträger der Tankstelle. Personen wurden dabei nicht verletzt, es blieb bei Sachschaden.

Volkstedt, B 180, 29.05.2024, 15:15 Uhr

Am Mittwochnachmittag befuhr ein VW-Fahrer die B 180 aus Richtung Hettstedt in Richtung Eisleben. Aus bislang ungeklärter Ursache kam er auf Höhe Volkstedt nach rechts von der Fahrbahn ab und kollidierte mit einer Leitplanke. Am Fahrzeug entstand dabei Sachschaden. Der Fahrer blieb unverletzt.

Kelbra, Frankenhäuser Straße, 29.05.2024, 11:33 Uhr

In Kelbra stellte der Fahrer eines PKW sein Fahrzeug auf einem Parkplatz ab, ohne es gegen Wegrollen zu sichern. Dieses setzte sich daraufhin selbständig in Bewegung und kollidierte mit einem geparkten Fahrzeug. An diesem entstand geringer Sachschaden. Das Fahrzeug des Unfallverursachers blieb unbeschädigt.

Polizeiinspektion Halle (Saale)

Polizeirevier Mansfeld-Südharz

Friedensstraße 07
06295 Eisleben

Tel: (03475) 670-204

Fax:(0345) 224 111 1610

Mail: za.prev-msh@polizei.sachsen-anhalt.de